
 

 

 

 

 

 

第１回 学校経営協議会             ４月２６日（金） 15：00～ 於：本校 ゆめの広場 

 ≪校長あいさつ≫ 

 ≪自己紹介≫ 

 ・各委員より 

 

≪承認事項≫ 

 ・会長選出  細江さん承認 

・副会長選出 益永さん承認 

≪報告事項≫ 

１. 学校より 

〇学校より（内藤校長） 

・新入生70名を迎えた。5月の全校遠足に向け人との関りを大切にしながら活動をすすめています。 

〇教務（柳澤教務主幹より） 

・5月の行事予定(引き渡し訓練、教育実習、全校遠足、交通安全教室、一斉体力テスト実施) 

〇研究（千葉指導教諭より） 

・今年度も文部科学省研究開発学校として、白梅幼稚園さんと「生活ひろば」を中心にの研究を進めます。 

     〇生活（増田教諭より） 

      ・あいさつをしっかりできるように取り組んでいる。にこにこ教室の運営に苦慮している。教室復帰できた児

童もいるので、人員配置等の課題を学校全体で考えていきたい。 

 

２．各委員より 

○青少対より(小野) 

・5/11に第43回総会を予定しております。今年度の行事につきましては、新役員と協議し進めて行きます。今 

後ともご協力よろしくお願いします。 

 

〇民生主任児童委員より(佐藤美) 

・3/21地区民児協、4/22 地区連絡協議会準備委員会、・毎週水曜日 子ども広場相談員(小川町1丁目児童館) 

 

〇地域コーディネーターより(毛利) 

・4/10 地域教育コーディネーター委嘱式：運営員会、4/17花と緑のボランティア参加、4/22 研修会前に 

職員挨拶 予定）4/27 新1年生保護者会にて挨拶・ボランティア紹介 

 

小平第一小学校 学校経営協議会               令和６年５月吉日 第１号 

コミュニティ・スクールだより 
小平第一小学校 学校経営協議会 会長  細江 卓朗 

小平第一小学校 校長  内藤  章 

 

本年度より第一小学校に着任しました校長の内藤 章と申します。どうぞよろしくお願いいたします。昨年度１５０周年

の行事に参加させていただき、第一小学校がたくさんの地域の皆さんに見守っていただいていることを感じました。「学校

にかかわるすべての人にとって『楽しい』第一小学校」を目指していきたいと思います。重点目標は「やさしい子」としま

す。教育活動全体で「あいさつ」「言葉」「組織として」を大事にしていきます。そして「健全育成」「学力の向上」「地域連

携」「働き方改革」を中心に教育活動を進めてまいります。皆さんと思いを共有しながら、ともに第一小学校のこどもたち

の成長を考えていきたいと思います。 

 

 

 
 

 

 

 



     〇放課後子ども教室より(近藤) 

・6 年度登録を終え教室開催に向け準備を進めています。教室に係る全ての人の楽しい居場所となるよう活動し

ていきますので、よろしくお願いします。 

 

〇PTAより （佐藤理）            

・4月27日の保護者会にて、クラス役員が決まり、5月7日のPTA総会にて今年度の役員が承認されましたら、

活動が始まります。現時点では、まだ今年度の活動はありません。 

 

〇一小安全ネットワークより（細江） 

・欠員が出たり、高齢化で困っています。ボランティアしてくださる方が居ないか PR よろしくお願いいたしま

す。 

 

〇保護司より（緑川） 

・保護司としての報告はありません。青梅街道の「子供見守り隊」として、下級生のこどもたちが新学期になり

ようやく慣れてきた様に思いますが、しかし登校時車道の縁石を遊びながら歩いてくる子供も見かけます。歩

いていて車と接触する危険性が有るので注意を呼び掛けてください。また高校生の自転車事故が多いのも 5月

です。横断歩道を渡る時猛スピードで信号無視する高校生の自転車に気を付けるよう子供たちに呼び掛け下さ

い。 

 

〇地域自治会より(金子、清水、山岸) 

・4/27・28は神明宮のお祭りが行われ、該当する一小の生徒も万灯行列の隊列に参加します。(金子) 

 

○地域スポーツ団体(レイカーズ)(益永) 

     ・報告事項なし 

 

     〇白梅学園大学附属白梅幼稚園(本山) 

・小平一小と進めている文部科学省研究開発学校の研究について、研究関連の年間スケジュールが決まり、今年度の活 

動を開始しました。年長組の保育室には、一小からお届けいただいた白い丸ポストが置かれています。どのように装

     飾し、手紙を入れ始めるか、子どもたちが動き出すのを待っているところです。昨年、育てた大豆はカップに半分く

     らいです。そこに、新たに大豆を加えて、味噌造りを始める予定です。 

                     

 ≪新会長あいさつ≫ 

 

≪自由懇談≫ 

・小野：「避難所運営マニュアル」の進捗状況の確認⇒今年度も引き続きやっていく。（校長） 

・細江：にこにこルームの利用状況⇒2名程度、多いときは4名程度。(増田) 

利用時間⇒午前中の使用となっている。長くて給食まで。あくまでクラスに復帰するために利用。にこにこ

ルームでやる課題は担任が準備。 

・校長：開催方法について6月は教員が参加する。その場合、グループになって子どもたちに身に付けてほしいことや

よさを共有して、できることを考えていく。地域の皆さんと教員とこどもたちのことを話す会にしたい。通常

の各委員からの報告が終わった後に自由懇談という形で行う予定。 

・毛利：グルーピングを学校側でしておいてほしい。 

・小野：先生方からテーマがあれば設定してほしい。 

・近藤：3回全教員参加ですか。⇒基本的に参加(校長) 

会長に就任しました細江です。今回校長先生、副校長先生、１０年にわたり会長を務めてくださった馬場前会長３名の方

が交代することになり、困惑しています。 

微力ながら努力する所存につき、委員の皆様の全面的なご協力よろしくお願いいたします。 

 


